



IE LAW SCHOOL

“El reto del letrado son los nuevos mercados”

María A. Caro, Madrid

“El reto del abogado pasa ahora por no obviar nuevos mercados”. Así lo manifiesta Pilar Galeote, recientemente nombrada directora de la Cátedra José María Cervelló del IE Law School, quien insiste en que la globalización y la apertura a nuevas formas de hacer negocios en el ámbito jurídico cada vez tiene más importancia. “El componente internacional en el ejercicio de la abogacía cada vez gana más peso”, señala.

Esta jurista afronta el reto de dirigir la Cátedra José María Cervelló, uno de los grandes activos del IE Law School. Galeote explica que Cervelló, abogado del Estado y fundador de los programas jurídicos del Instituto de Empresa, fue pionero en el desarrollo de la abogacía internacional en España.

“Sin duda alguna, la apuesta de Cervelló se ha confirmado hoy”, apunta Galeote, al ser preguntada por la tendencia de los despachos a la internacionalización y al establecimiento de alianzas. En este sentido, afirma que es clave “no tener miedo a los retos e intentar buscar hueco en ellos, sin desconocer nunca el componente ético”.

“El entorno ahora en el siglo XXI es otro y el abogado global debe conocerlo”, apunta. La nueva directora de la cátedra, quien acaba de ser elegida mejor profesor del Máster de Asesoría Jurídica (MAJ) del IE, explica que la cátedra nació con un claro fin social. Su actividad se dirige a posi-

“El entorno en el siglo XXI es otro y el abogado global debe conocerlo”, dice la nueva directora

“Cervelló decía que lo primero que debe tener un abogado es sentido común”, señala Galeote

bilitar becas a estudiantes sin recursos con un brillante expediente. Asimismo, otro de los grandes activos de la cátedra es el premio que anualmente convoca con el despacho Ramón Hermsilla & Gutiérrez de la Roza para fomentar la investigación relacionada con la abogacía de los negocios.

Ética y deontología

Entre las actividades de la Cátedra, destacan los debates y tertulias, publicaciones de temas de actualidad jurídica, así como el desarrollo, enseñanza y fomento de la asignatura Política de Asesoría. Galeote insiste en que la ética y la deontología siempre debe estar muy presente en la profesión. “Cervelló decía siempre que un abogado lo primero que tiene que tener es sentido común y afirmaba que para ser buen abogado, primero, hay que ser buena persona y hay que hacer las cosas bien, porque hacerlas así es rentable”, precisa.

La Cátedra José María Cervelló tendrá su propia web y se reactivará el blog que el propio Cervelló creó donde se plantearán cuestiones jurídicas por profesores y antiguos alumnos.

Juan José Torres-Fernández, abogado del Estado, Adolfo Menéndez, socio de Uria Menéndez y Carlos López Blanco, director de la Oficina Internacional de Telefónica son titulares de esta Cátedra del IE Law School, cuyo decano es José María de Areilza.



Pilar Galeote, directora de la Cátedra José María Cervelló.